



## POLIDEPORTIVO

## La UVa se lleva el Trofeo Rector de Castilla y León

G. V. / Valladolid

El Trofeo Rector de Universidades de Castilla y León regresa a Valladolid. La UVa se hace con el trono autonómico 2011 de la competición interuniversitaria organizada este año por la Universidad de Burgos bajo el patrocinio y auspicio de la Junta de Castilla y León.

Por primera vez el Trofeo Rector contó con seis pasajeros, las cuatro universidades públicas (Burgos, León, Salamanca y Valladolid) y las privadas de la Pontificia de Salamanca y la Europea Miguel de Cervantes de Valladolid, que por primera vez se subía al carro participativo tras hacer también su debut en la II Liga Universitaria de Castilla y León en las modalidades de baloncesto y fútbol sala masculino.

En un apretado pulso, la Universidad de Valladolid se hizo con el trono regional al acumular en las ocho modalidades puntuables (baloncesto masculino y femenino, balonmano, fútbol sala masculino y femenino, fútbol y voleibol masculino y femenino), un total de 26 puntos superando en solo uno (25) a su homóloga de León, subcampeona; en dos (24) a Burgos, tercera clasificada; en cinco (21) a Salamanca, cuarta clasificada; y en 11 (15) a la Pontificia, quinta. La UEMC cerró la clasificación con 10 puntos en su haber, producto de sólo cinco participaciones.

La Universidad de Valladolid supo sacar provecho a su mayor regularidad a lo largo del campeonato. Pese a dominar tan solo en dos de las ocho especialidades deportivas, balonmano y baloncesto masculino, falló únicamente en baloncesto femenino, donde acabó quinto clasificado haciéndose con dos puntos, la puntuación más baja de sus participaciones. La Universidad de Salamanca, cuarta en la clasificación final, se hizo con tres títulos (baloncesto femenino, Fútbol sala masculino y voleibol masculino) pero no participó en balonmano y fue penalizado en baloncesto masculino al no presentarse a su último partido ante León.

**► LEÓN ACOGE EL SÁBADO LA FASE FINAL DE LA LIGA UNIVERSITARIA.** El próximo sábado día 2 de abril León acogerá la fase final de los cuatro deportes (baloncesto masculino y femenino, y fútbol sala masculino y femenino) representados de la II Liga Universitaria de Castilla y León, competición puesta en escena por la Consejería de Cultura y Turismo de la Junta. La UVa se jugará los dos títulos de baloncesto ante Salamanca. Las féminas lo harán a partir de las 10 horas y los chicos a partir de las 12.00 horas.